
Bonjour Fanny, quel 
a été ton parcours du 
Bac au Master ? 

J’ai eu un parcours plutôt 
atypique, j’ai commencé par un 
BAC S qui m’a ensuite conduite 
à un DUT en chimie, dans le 
but de devenir formulatrice en 
cosmétiques, mais finalement 
je n’y trouvais pas ma future 
vocation et ne réalisa donc que 
le premier semestre. Je me 
suis ensuite réorientée dans un 
semestre de consolidation 
littéraire, simplement pour 
avoir accès plus tard aux 
différentes formations Post 
Bac, ce qui découlera sur des 
recherches afin de trouver ma 
nouvelle voie.

Ayant une sensibilité pour le 
numérique, j’ai voulu faire dans 
un premier plan une MANAA 
en arts appliqués, cependant 
n’ayant pas été acceptée, 
je me suis dirigée vers la 
Licence Arts Plastiques à 
Valenciennes qui propose 
une spécialisation en 3e année 
dans le Numérique, cependant 
j’ai trouvé que cette année de 
spécialisation n’était pas à la 
hauteur de mes attentes.

Une fois ma licence en 
poche et voulant acquérir 
plus d’expérience dans le 
numérique, j’ai décidé de 
poursuivre mes études à 
Valenciennes en intégrant le 
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Master Design Graphique 
et d’Interaction. Et c’est 
vraiment à partir de ce 
moment que j’en ai appris plus
« C’est durant ce Master 
que j’ai appris beaucoup de 
choses  notamment grâce à 
Monsieur Samuel Gantier », 
le directeur pédagogique du 
Master.

Dans le cadre du Master, j’ai 
réalisé 2 stages dans la même 
entreprise chez Place des 
Énergies. Le premier stage 
en Master 1, en tant que 
chargée de communication 
pendant 5 mois, et le second 
stage en Master 2 également 
en tant que chargée de 
communication pendant 6
mois, durant lesquels mes 
missions seront donc liées
essentiellement au design 
graphique, mais aussi au Web. 
À la suite de mes stages, j’ai
présenté avec mon binôme
notre mémoire portant sur 
la réalisation d’un projet 
professionnel et j’ai donc validé 
mon Master.

Quel a été ton 
parcours dans ta 
recherche d’emploi ?

Après ces expériences j’ai 
décidé de me spécialiser dans 
le Web, car durant mes stages, 
j’ai estimé ne pas être assez 
à l’aise dans le domaine de 

On m’a proposé un contrat 
de 2 mois en CDD après ma 
période de 6 mois de stage, 
chez Place des Énergie de 
manière à terminer mes
missions en cours dans 
l’entreprise. En parallèle de 
cela, j’ai cherché une formation 
professionnelle en alternance 
pour m’améliorer dans le Web, 
malheureusement le temps 
était trop juste pour en trouver 
une, j’ai donc fini  par entrer 
dans une formation de 6 mois 
à l’école POP SCHOOL, 
en développement Web 
cependant la Covid a 
eu un impact sur les cours 
mais j’ai reussi à valider mon 
titre professionnel (Bac+2) en 
développement.

Malgré toutes ces contraintes 
lors de ma formation chez 
POP SCHOOL, j’ai été 
contactée sur LinkedIn par 

l’UX UI, mais j’ai néanmoins 
trouvé une appétence pour la 
programmation Web. 



le CTO de l’entreprise 
MOFFI, d’abord dans le 
cadre d’un stage en tant que 
développeuse pour une 
période de 6 mois, et 
ensuite en CDI, j’y  travaille 
encore aujourd’hui. 

Quelles sont tes 
missions aujourd’hui 
Chez MOFFI ?  

Je code, développe de 
nouvelles fonctionnalités,  
corrige des bugs, participe 
aux points de présentation des 
maquettes, et y fait 
d’éventuelles remontées en UI 
/ UX ou sur les spécifications, 
« les études en UI UX me 
servent toujours aujourd’hui, 
dans ce métier là, c’est un 
plus ». Je forme également 
une nouvelle développeuse,
et je peux être amenée à 
participer à diverses missions, 
j’ai notamment participé à 
l’organisation du séminaire 
MOFFI 2022. 

Quels sont tes 
revenus et comment 
gère-tu ton temps ?

J’ai commencé à 2 000 € bruts 

et après 2 ans je suis  aujourd’hui 

à 3 000 € bruts, avec un  rythme 

de travail de 39 h/semaine, je 

travaille 5 jours sur 7 avec des 

horaires plutôt flexibles, j’aime 
commencer mes journées tôt 

à 8h et je prend des pauses 

assez longues pendant 

lesquelles je fais mon sport 3 

fois par semaine.

 

Quels sont tes motifs 
de satifaction ? 

Je me vois évoluer autant sur 

mes compétences que dans 

mes responsabilités au sein de 

l’entreprise.

Quels sont tes motifs 
d’insatifaction ?

Le fait que je travaille dans une 

start-up, dans laquelle il y a plein 

de choses qui sont encore en 

en cours de developpement, 

notamment les processus des 

équipes en lien avec l’équipe 

technique (produit) et également 

l’organisation des sprints qui 

sont encore en cours 

d’amélioration au sein de 

l’équipe technique.

Des projets pro pour 
les 5 prochaines 
années ?

Le métier évoluant tellement 

vite il est dur pour moi de me 

projeter aussi loin dans le 

temps, mais si je dois donner 

une réponse, ça serait 

éventuellement me spécialiser 

dans une technologie, manager 

un peu plus les équipes, prendre 

de l’importance, participer un 

peu plus à l’élaboration du 

produit dès les phases d’UX en 

étant plus concertée dans les 

différentes étapes.
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